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◆第３回第１部会　Ｈ27.7.8開催

◆第3回第２部会　Ｈ27.7.13開催

◆第4回第３部会　Ｈ27.7.6開催

◆第3回広報部会　Ｈ27.7.21開催

部会報告

【会議内容】
①教育ミーティングについて　②白根高等学校長との懇談の報告　③年間事業計画について
【協議結果】
・教育ミーティングの開催内容について，南区教育支援センターから説明がありました。
・白根高等学校長との懇談の報告は，白根高校の現状や生徒全員が新潟南警察署から任命さ
れている「ヤングボランティア」の活動，地域と学校とのかかわりについてなど，校長との
懇談内容の報告がありました。
・「家族ふれ愛月間」の啓発リーフレットの内容の検討を行いました。

◇「家族ふれ愛月間」絵画・川柳展　日時：H27.11.1～18　会場：白根学習館
◇「家族ふれ愛月間」映画上映会　　日時：H27.11.8　　　 会場：白根学習館ﾗｽﾍﾟｯｸﾎｰﾙ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　PM1:30～　「うまれる」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　PM6:00～　「うまれる　ずっと，いっしょ」

【会議内容】
・自治協議会だより発行スケジュールについて
【協議結果】
・今年度は，3回発行することとし，今月発行した第３号のほか，12月と3月の発行を予定
しています。
・掲載内容等については，次回協議することとなりました。

【会議内容】
・区自治協議会提案事業について
【協議結果】
・９月１２日（土）に，「南区たからいち」と題したイベントを開催する。開催の主な目的
は，南区内物産のＰＲ強化である。
・イベント内容としては，南区ぶどう種とばし大会，区バス展示・ＰＲ，南区内物産のＰ
Ｒ，区バスで巡る南区みずつち市民プロジェクトなどである。
・当日運営について，第３部会だけでは人手が足りないため，第１部会，第２部会からもご
協力をお願いしたい。

【会議内容】
①防犯灯協議について、②南区内のＡＥＤについて
【協議結果】
①前回部会に引き続き、防犯灯について、論点を整理しつつ協議を行った。協議の結果、ま
ず「合併以前のことは、いきさつもあるので問題にすべきではない。議論すべきは、これか
ら先の事についてである。」ということを確認した。
　まず、これに係る「不公平感」については「呼び名が道路照明でも防犯灯であっても、同
じ機能を持つ照明器具を、地域によって市負担・地元負担のものが混在している状況は不平
等である」という意見と、「合併以前からの経緯があるものは一概に不平等とは言えない」
という両論があった。
　不平等か否かは別として、防犯灯についてはそもそも、その機能が有する「公共性」や、
「省エネ促進」という観点に鑑みて、市が全て負担すべきものと考えることから「現行のＬ
ＥＤ防犯灯設置の２／３補助を１００％に補助率改定するよう要望する」という意見もあっ
た。次回部会で第一部会のまとめを行う予定。
②南区内のＡＥＤ設置状況について、事務局からの説明を受け、小中学校のＡＥＤ設置場所
については、避難時に住民が使用することも想定されることから設置場所を明確化するよう
意見が出た。


